
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 08.07.13
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte:  Eva  (Ekw);  Feli  (MeWi);  Sabina  (Physik);  Johanna  &  Sven 
(Geschichte); Tabea & Chris (Politik);  Dennis & Jan (Philosophie); 
Max  &  Chiara  (UFG);  Alex  &  Thomas  (bbp);  Raphael  (kat. 
Theologie); Sonja (kl. Philologie)

GA: Eva (Ekw); Feli (MeWi)
Gäste:  Beni (GHG); Caro (Physik); Johannes (GHG); Jo (bbp)  

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

Nichts

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

15. 07. 2013 

bbp

Kasse e. V.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
FS : UFG: Schlosstagung sehr gut gelaufen. Danke an alle Anwesenden.

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK: TüLa: School  of  Education:  Diese Woche Lehrerbildung.  Berichte 

werden an den Verteiler geschickt. 
Systemakkreditierung: Arbeitet  gerade  und wird  weiterarbeiten. 
Trifft sich das nächste Mal am Freitag  (12. 07) um 14 Uhr.
Def.:Systemakkreditierung:  Die  Uni  bekommt  aktuell 
Begutachtungen über die Leistungen jedes einzelnen Studienganges 
von  Externen  = Programmakkreditierung.  Alternative  dazu  ist  die 

Systemakkreditierung, bei der die Uni als Ganzes bewertet wird.  
Ak  Clubhaus/Rätebaubrigade: Meinungsbild:  Dürfen  fremde 
Gruppen  ihre  Transparente   draußen vor dem Clubhaus aufhängen 
oder nur interne Gruppen und Clubhausfesttranspis. Prinzipiell spricht 
nichts dagegen, dass fremde Gruppen KLEINE Transpis aufhängen, 
Clubhausfest- und FSVV-Transpis haben allerdings Vorrang.
Ergebniss Meinungsbild: Positiv
Ak Wahlen: Wahlen sind Morgen und Übermorgen (9. und 10. Juli). 
Flyern noch nötig, vor allem auf der Morgenstelle.  Siehe Flyerdoodle. 
Erweiterter Fsvv  Antrag:  DIe  Fachschaften  mögen  sich  damit 
befassen, ob auch die Hochschulpolitischen Gruppen, die die FSVV im 
AStA  oder  in  der  vS unterstützen, weiterhin in  der  FSVV  ein 
Stimmrecht wie Fachschaften haben.
Ak  Gleichstellung/  Film: Am  Mittwoch  einen  Film-  und 
Diskussionsabend mit Filmen zu Protesten in der Türkei und Brasilien. 
Beginn ist um neun Uhr draußen auf der Terasse. 
Des Weiteren fragt  die FS Politik, ob es stimmt, dass die Treffen von 
Komission  und dem  Ak  verstrichen  sind.  Am Donnerstag  trifft  man 
sich.
Ak Gleichstellung pausiert,  weil  die  vS die  letzten Wochen Vorrang 
hatte.
Ak Literatur: Thomas Meinecke kommt! Der Autor der sich selbst als 
dekonstruktiven Feministen beschreibt,  besucht  am Donnerstag den 
11.07.2013 um 13 Uhr Tübingen - Anmeldung tut Not. 

TOP 7:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Hochschulrat: Nichts
Senat: Nichts
Kommission:  Strukturkommsission tagt  am Mittwoch.  Bericht  der  School  of 

Education steht an
Stuwe:   Tagt  am  Freitag  12.07.  Es  gibt  zwei  wichtige  Punkte.  1) 

Jahresabschlussbericht und Geschäftsführerentlastung 
2)  Das StuWe möchte eine (privatwirtschaftliche)  GmbH zusammen 
mit  dem Reinigungsdienst U.D.O gründen um künftig den U.D.O für 
Reinigungstätigkeiten  im  StuWe  anzustellen  (Um u.A  Tariflöhne  zu 
und  Umsatzsteuern zu sparen und Gewinne zu erzielen).  Durch die 
Gründung der  GmbH würde die  Beziehungen zwischen StuWe und 
U.D.O  gefestigt.  Herr  Schill  und  zwei  Menschen  aus  dem 
Verwaltungsrat  würden  den  Vorsitz  übernehmen.  Es  gibt  allerdings 
vielseitige Kritik an diesem Vorschlag. 
Kritik: 

Tariflöhne sollen umgangen werden
U.D.O-Arbeitnehmer  müssen  unter  schlechten  Umständen 

arbeiten
Keine  Studentische  Mitbestimmung,  wenn  Hr.  Schill  und 

Verwaltungsleute den Vorsitz übernehmen.
Studentenwerk  verprivatisiert  sich  zunehmend  -  sollte 

eigentlich eine öffentliche Instituation sein.



Darf unser Abgeordneter Dagegen stimmen? in die FS geben.

AStA: Nächste  Woche  ist  ASta-Sitzung.  Probleme  mit  der  Psych. 
Beratungsstelle sind noch immer aktuell. Frau Helm soll Nachweise 
erbringen  und  wird  daraufhin  entlohnt.  Frage  im ASta  ist,  ob  die 
Psych.  Beratungsstelle  weiter  unterstützt  werden soll.  Bis  jetzt  ist 
unklar, wie viel frequentiert die Beratungsstelle war. Angeblich ist die 
Psych.  Beratungsstelle  jedoch  beliebter  unter  Studenten  als  die 
Beratungsstelle des StuWe. Frau Helm kommt nächste Woche in die 
FSVV-Sitzung.  

Die  Frage  über  die  Beibehlatung  der  Psych.  Beratungsstelle, 
getragen vom AStA in die FS geben.

Anträge
Antrag:   Antrag  auf  Eilantrag:  Direkt  darüber  Entscheiden,  ob  Abgeordneter 

Mandat GEGEN GmbH-Gründung bekommt.
Dafür: 8 / Dagegen: 2 / Enthaltung: 0
Angenommen

Antrag:  Unserem  Abgeordneten  das  Recht  zu  geben,  gegen  die 
GmbH-Gründung zu stimmen.
Dafür 17 / Dagegen:0 / Enthaltungen: 2
Angenommen

Beschluss:   ANGENOMMEN

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

fzs: Nichts
LAK: Stellungsnahme zum Landespersonalvertretungsgestez (LPVG): Es 

geht darum, dass auch Hiwis vertreten werden können. Entwurf der 
Stellungsnahe  wurde  an  die  FSVV  geschickt, um 
Gesetzesverabschiedung zu verhindert.  In der Stellungnahme wird 
auf  den  Koalitionsvertrag  verwiesen  -  HiWis  müssen  vertreten 
werden und dürfen im Tarifvertrag nicht umgangen werden. Darum 
müssen  HiWis  im  Vertrag  Beachtung  finden  und  dürfen  nicht 
übergangen werden. Es gibt außer durch eine Unterschriftenbaktion 
kene Chance für HiWis, sich gegen Ungerechtigkeiten zur Wehr zu 
setzen. Eine Eingruppierung würde gewähren, dass HiWis nach Tarif 
bezahlt werden.
Rückmeldung auf Stellungnahme bis zum 11.07.2013

Antrag auf Eilantrag: Sich damit zu befassen
Dafür 8 /  Dagegen: 2 / Enthaltungen: 0
Angenommen

Antrag: Stellungnahme der LAK anschließen

Dafür: 16 / Dagegen: 0 / Enthaltungen: 3
Angenommen

TOP 9:                                                                                    Allgemeinpolitik  

Nichts

TOP 10:                  Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

Nichts

TOP 11:                                                                                           Sonstiges  

f.d.R.d.P. 

Eva & Feli 


